

Agglomération d'Épinal

SANCHEY

La Decauville T5 s'appelle désormais Ginette...



Ginette Bellegarda, la marraine de la Decauville T5, a tenu à remercier le comité des fêtes pour sa nomination mais aussi à féliciter les créateurs de la locomotive.

La locomotive Decauville T5, reproduction fidèle réalisée par des bénévoles, a été inaugurée en toute discréction à Sanchey. Seuls quelques membres du comité des fêtes ont assisté à la cérémonie, au cours de laquelle la doyenne de la commune, Ginette Bellegarda, a été nommée marraine.

Sincèrement, on aurait espéré une cérémonie un peu plus officielle que celle qui s'est déroulée en catimini pour l'inauguration de la locomotive Decauville T5, réalisée par une poignée de bénévoles du comité des fêtes. Heureusement, la marraine, en l'occurrence Ginette Bellegarda, doyenne de la cité sanchéenne, avait prévu un petit discours.

C'est donc devant un parterre d'une quinzaine de personnes, composé exclusivement de membres du comité des fêtes sanchéen, que s'est déroulée cette inauguration. Et la doyenne du village a tenu à remercier le comité d'avoir pensé à elle pour cette nomination, au travers de quelques mots : « Surprise, surprise, déclarait-elle. Je suis très honorée d'avoir été choisie pour marraine de cette locomotive. Pour moi, c'est un symbole communal et une belle marque d'amitié et de considération que vous me faites là ! »

Elle n'en dira pas plus, montant dans cette locomotive qui restera à quai dans la cour du fort.

• Réalisation à l'identique de la Decauville T5

Rappelons que cette création a été décidée il y a plus de six mois et qu'ils sont six à s'être attelés à la tâche, partant de rien pour arriver à une réalisation à l'identique de la Decauville T5 et ce, après des recherches sur Internet et surtout, grâce aux qualités de bricoleur de tous les créateurs ingénieux.

Et Ginette a tenu à remercier André, René 1 et 2, Thierry, Francis et Michel pour cette réalisation. Quant au choix de la marraine, Gilles Pierrat, ex-secrétaire du comité, tenait à préciser que « dans la commune voisine d'Uxegney, il y a la Simone, dans le film *La bête humaine* il y a la Lison, désormais il y a la Ginette à Sanche, d'autant que la doyenne est toujours membre du comité des fêtes. » Comme dans tout bon village gaulois, tout s'est terminé autour d'un repas aux saveurs de fêtes de Noël, préparé par Claude, avec champagne offert par la marraine.

Reste un petit bémol, c'est que cette cérémonie se soit déroulée presque dans l'anonymat, le travail des uns et la personnalité de Ginette méritaient mieux.